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Orquidário é O início
da oc ç-o pó

Considerada a maior reserva de orquídea do País, o Parque do Guará está ganhan-
do o seu orquidário, construido por uma empresa privada como parte do projeto
Abrace Um Parque. O orquidário é a primeira ação para a ocupação pública do
Parque do Guará, até então ocupado por chacareiros. A cidade tem ainda dois

. parques ecológicos, o dos Eucaliptos e o Dener, que também estão sendo
ocupados e recuperados (Página 4 e 5»).

)

" Botafogo DF]oga
sua última chance o bar Ceará Carne de Sol vai re-

presentar a cidade no concurso
Roda de Boteco, promovido todos
os anos no DF e em outros esta-
dos. São 33 concorrentes.

(Página 15)

Operação retoma para completar o que deixou de ser feito no ano
passado. Outra operação tapa os buracos do asfalto em toda a cida-
de. Via contorno está quase pronta.

(Página 13)

Bar do Suará no
concurso Roda de Boteco Recomeça o .

recapeamento do asfalto
O representante do Guará terá que vencer o DomPedro

no próximo domingo e ainda torcer por derrota de Gama
ou Ceilândia para classificar-se para o quadrangular final
do Campeonato Brasiliense de 2010. (Página 3)
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'holhas no
aniversário cio••

CelsoBlues Bo,s veste Guará

Os cinquentões em diante, até mesmo
os quarentões, não podem esquecer
da banda Pholhas (foto), que fez muito
sucesso nos anos 70 e 80 cantando em
inglês, mesmo sendo brasileira. O
guaraensé terá a oportunidade reviver
a banda, que estará na cidade para
comemorar os 40 anos do Ginásio do
Guará (00).
A festa promove o reencontro dos
primeiros alunos da cidade, no dia 30
de março, no.Teatro de Arena. Além
dos 40 anos do GGi comemora-se
ainda QS 27 anos da Aead.etnia Água:
Vida. A festa já é tradição entre os ex-
alunos e nesse ano traz os
Matusquéias e Os Pholhas.
A organização é do etnpresário

SJilson Pacheco (J'toademiaÁgtta
Vidâ). ex-aiuno do OG.

ALCIR DE SOUZA

o cantor Celso Blus Boys que es-
teve fazendo show no Teatro de AIe-
na para mais de 3 mil pessoas, can-
tou o tempo todo com uma camisa
com as cores da cidade- do Guará e

.do Jornal do Guará (um presente
dado por nós a ele).

O ponto alto da festa foi a presen- .
ça de mais de 300 motos - o cantor é
um dos preferidos dos motoqueiros.

'orcicla para a M~ssGuará
Está sendo organizada uma caravana para torcer

pela Miss Guará, Garziela Patrícia, no Miss Distrito
Federal, no Centro de Convenções Ulisses Guima-
rães, no dia 27 de março, sábado.
Dois ônibus sairão do Guará para levar os torcedo-

res da miss, às 18h, em ferente à Administração do
Guará. O ingresso é um kit de higiene (sabonete,
escova dental e creme dental) ou uma lata de leite
em pó. Informações e confirmações: 8469.5035.

Restaurante iaponês
o guaraense apreciador da comida

japonesa vai ganhar uma franquia do
restaurante Koni, um dos mais
conhecidos do País em temakería, O
restaurante está sendo instalado no
Edifício Pedro Teixeira, no final do
Guará II e mostra o novo perfil da
cidade, que está atraindo a classe
média do Plano Piloto e de outras
regiões de Brasílía, em busca de
conforto e praticidade.

Demarca~ão
Criticamos, na coluna anterior, a falta de

demarcação da pista que é para pedestre e da que
é para ciclista no calçadão do Guará lI. O diretor
de Obras da Administração, Marçal Brasil, informa
que a demarcação foi feita, mas os próprios
praticantes de caminhada e ciclistas não respeitam.
O problema é outro: a pista em pedra portuguesa

é imprópria para caminhada e ós pedestres
. preferem a de cimento, destinada aos ciclistas. Será
que a demanda de pedestre não merece a reforma
da pista?

Quem é?

IJORNAL DO~,GUARÁ

Perguntei na coluna
anterior quem é Reinan
Oueiroz, que vem
colocando faixas na
cidade em datas
comemorativas. Ainda
não obtive resposta.
Pelo jeito, ele não é
muito conhecido ...

Sangue novo
O novo comandante do

4° Batalhão do Guará da
Polícia Militar, tenente
coronel Frederico
Faulhaber, tem apenas 42
anos.
Por falar em mudanças
na segurança do DF,
fizeram uma mexida
geral na Polícia Civil,
mas a 4a DF ficou de fora.
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Arruda
"... quer queiram quer não, es-

tava fazendo um ótimo governo,
claro, ressalvando os casos de cor-
rupção." Destaquei somente esta
pa~sagem de seu texto, colunista
Alcis de Souza, no Poucas&Boas
da última edição do Jornal do
Guará.

Confesso que li umas cinco ve-
zes tentando entender o que vc
quis dizer com "ótimo governo" e
"ressaltando os casos de corrup-
ção".Uma coisa elimina a outra. É
impossível fazer um "ótimo gover-
no" e ter "casos de corrupção".

Você, assim, está ressúcitando
um velho e péssimo jargão da po-
lítica brasileira: ROUBAMASFAZ.

Com relação ao que estão fa-
zendo com o cidadão Arruda, não
sei por que você se mostra tão in-
dignado. Estão fazendo com ele o
que fariam com qualquer um que
tivesse um pedido de prisão pre-
ventiva decretado.

Por que vc não levanta sua voz
contra a prisão dos outros envol-
vidos no mesmo caso?

Não posso deixar de comentar:
seu texto defende SIMo governa-
dor AFASTADOe PRESOJosé Ro-
boerto Arruda,

DaysonNery

Nota do colunista: "ótimo go-
verno" é sob o ponto de vista ad-
ministrativo. Nisso,o SI. nãopode .
negar: o Governo Arruda, inde-
pendente de nossas (minha esua)
preferência política, foi o quemais
investiu em obras e melhorias
para o brasiliense.

Continuo achando que a con-
tinuidade (a continuidade!) dapri-
são do governador José Roberto
Arrudá é exagerada e desneces-
sária, porque a polícia e a Justiça
já tiraram dele todas aspossibili-
dades de interferir no processo.
Até porque, quelquer operação
que venha a ser feita para tentar
recolher alguma coisa vai dar em
nada. Ele, Arruda, não.tem mais
controle sobre a bancada gover-
nista da Câmara. Além disso,
quando solto, terá seus passos
monitorados. '

Continuar preso por quê?

leitor@jornaldoguara.com.brI

mailto:leitor@jornaldoguara.com.br
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.Ac:1.íl:litIistração
Regional do Guará
Admitrlstrado.r:
Joel cAlves Rodrigues
Centro AdmínístratêeeVivencia!
e Esportivo (CAVE}
Fone: 3383.7200
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Regional de Saúda
Diretor: Maria Jocilda:
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Diretor: Carlos Albelito de
Almeida Silva
ali: 12 Área ESI;léciai
Fon!Ç 3568-7867

Divisãó Regional de Ensino
Dír: Maria Nazaré Oliveira Meno
QESllAE
Fone: 3901-6656

Cêntro de RefetêIlcia dê
Assistência Social (CRAS}
Coordenadora: Patrícia Kopp
EQ 16/26 AE
Fone: 3561.2500

CAESB - Escritório Regional
OlU BI. A
Gerente: Mamo Azevedo
Fone: 115

CBB - Escritório Regional
Ol2.GBl. A
Gerente: Seh:Q.a l.(wta M. André
Fone: 3381-5933

AdJb.inistração
do Parque do Guará
Parque do Guará - em frente à
ali::f9

. Admin: José Cadti>S:GeOliveira
Fone: 3382.7176

4a Delegacia de Policia
Delegado: JefersonLisboa
Gi:li!!tenes-
EU 15/26 (Centl1O COl'IlUltal)
Fon~: 3383,9400

4<>Batalhão de
Policia Mi1iW
Ten.-Cel J:abir Lobo RDqngues
AE toBtA
FQ,~:3383.30::13- Platáo 190

CorPo lié BomhelIOII
CGIÍl: Capo Deusdete VieÍIa de
Sel.I1la .Júnior
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Retornam as obras de recapeamento e tapa buraco nos locais mais críticos do Guará

Interrompidadesde o ano
passado por falta de recur-
sos, a operação de recupe-

ração do asfalto doGuará está
retornando com força total.
Máquinas e homens estão tra-
balhando inclusive nos finais
de semana para deixar o asfal-
to pronto.

A operação tapa buracos
para as quadras que apresen-
tarem danos no asfalto está
chegando a todos os lugares
em que o asfalto necessita de
recuperaçáo.. A previsão é de
que ocronograma seja atendi-
do em aproximadamente 60
dias. Após uma pausa na atu-
ação pelas ruas, devido às for-
tes chuvas de verãoque invi-
abilizavamotrabalho, asequi-
pes retornaram aos postos
com o apoio da Novacap. A
empresa encaminha um cami-
nhão de massa asfáltica por
dia para arealização do servi-
ço no Guará e por isso a de-
manda é atendida seguindo as
prioridades.

Segundo os relatórios da
DlROB,as OEs 15, 17, 19, 32 e
o Polode Moda no Guará 11já
foram visitados, enquanto no
Guará I as OIs 10,12e as prin-
cipais vias de acesso do Lúcio
Costa também' receberam o
serviço de tapa buracos. Su-
gestões, reclamações e pedi-
dos podem ser feitos por meio
da Ouvídoria da Administra-
ção pelo telefone 3383-7237.

Os registros são repassa-
dos diariamente para a equi-

Operação recomeça na via contorno do Guará 11e na
colônia Águas Claras, mas vai chegar a toda a cidada

pe de obras, que insere as so-
licitações em um cronograma
de trabalho

Recapeamento
Após ter realizado no final

do anopassado orecapeamen-

to asfáltíco nas. vias internas
de maior circulação do Guará
I e 11,a Novacap agora está re-
novando alguns trechos da
Avenida Contorno, a pista,
principal do Guará lI.

O serviço está sendo feito
também na Colônia Agrícola
Águas Claras, na via que liga
as chácaras à EPTG:De acor-
do com o administrador do
Guará, Joel Alves Rodrigues,
por ser um processo muito
caro, não é possível que o re-
capeamento seja feito toda a
cidade de uma vez e por isso
está sendo realizado em eta-
pas.

..A intenção é que 'aquelas
vias doGuará que necessitam
de novo asfalto possam rece-
ber o recapeamento. Para isso,
estamos correndo atrás da li-
beração de recursos e, feliz-
mente, temos contado com o
empenho do GDFpara trazer
esse. benefício aos moradores
doGuará", garante o admínís-
trador.

Participação de Alírio
O retorno da operação de

recapeamento doGuará foine-
gociada diretamente pelo de-
putado distrital Alírro Neto
(PPS) com o secretário de
Obras, Jaime Alarcão. "Acer-
tamos num dia e no outro dia
as máquinas já estavam na ci-
dade", explica o deputado,
que garante que o serviço-será
estendido a todas as vias que
necessitam de recuperação.

de Brasüta nasceu no Guarâ.



Continua a reação verde (fi)
o Orquídário está em fase de conclusão, estamos

agora reunido exemplares e mudas de orquídeas do
cerrado, principalmente as que existem ou existiam
no Parque do Guará, onde representava 30%de todas
orquídeas do Distrito Federal. Mas com á ocupação ir-
regular e as coletas ilegais, não podemos mais afir-
mar que elas ainda existem, pois é um crime ambien-
tal previsto em lei a retirada da flora nativa. Este pa-
trimônio natural é de todos nós e tem que ser preser-
vado no local de origem.

As quadras como já disse estão pintadas e neste
mês terão iluminação para a prática de esportes no-
turnos, venha conhecer e participar desta reação de
ocupaçãopacífica e de direito da comunidade do PAR-
QUE EZECHIAS HERlNGER. Como também já men-
cionei na coluna anterior, estamos na fase de finaliza-
ção da Cartilha, do folder e de um calendário de mesa
sobre o Parque e a saga do visionário e naturalista DI.
Ezechias Heringer. O que está sendo coordenado pela
Empresa Geológica e acompanhado por nós e-a famí-
lia Heiinqet:

Este material servirá tanto para as ações de Edu-
cação Ambiental, como para divulgar os atributos do
parque e dos trabalhos científicos âeste.importente
Botânico para o nosso DE Estamos dando continuida-
de nas parcerias com o Orquidário Nacional do IBA-
MA, e do Jardim Botânico de Brasília, onde ambos te-
rão um papel importante no treinamento dos monito-
res e da responsável pelo orquidário. Além destas
ações, estamos acompanhando a finalização do Plano
de Manejo, que pocterá ter apoio da iniciativa privada
para sua implantação, camo: Trilhas interpretativas
com pontes, tablados, passarelas, mirantes, pista de
corrida e ciclovia, duchas, placas educativas e depro-
teção, mesas e bancos para áreas de descanso epara
lanches, bem como portais de entrada em várias áre-
as do Parque.

- Com tudo isso, é importante que você pro-
cure visitar o Parque, traga sua família, venha passear
no que resta de verde no nosso Guará. Pois estes De-
putados Distritais que foram contra omeio ambiente
e nossa qualidade de vida, encontram-se na papuda
ou estão se afastando aospoucos, como estratégia de
tentar escapar do processo e não perder seus direitos
políticos ou mesmo estão calados e suas justificativas
ao derrubarem o veto do PDOT fixando e ampliando
as áreas dos chacareiros, são as mais absurdas e vão
em contra as ações para diminuir o aquecimento glo-
bal, que está fazendo tantas vítimas em todo planeta. _
Assim volto a lembre-tos de quem são estes Deputa-
dos Distritais (veja fotos e os nomes deles no nosso
Blog - sosparqueecologicodoguara.blogspot.com).
Não podemos deixe-Ios no esquecimento.

Chegou a hora de darmos uma resposta a
eles e aos especuladores de plantão, que só pensam
no enriquecimento a qualquer custo, sem pensar nas
futuras gerações!

SAUDAÇ6ES VERDESI

••••••
Adolpho Fuica é Geógrafo, Professor e Educador

Ambiental há 23 anos, fundador do Fórum de ONGs Arn-
bientalistas do DF e Consultor em Gestão Arnbiental. Pre-
sidente da SAPEG - Sociedade dos Amigos da Reserva
e Parque EcológiCO do Guará Kesselrinq - presidente.

CIDADE VERDE

Começa recuperação dos
três parques ecológicos
População do Guará vai poder desfrutar das áreas nos próximos meses

Além da área de preservação
ambiental Ezechias Herin-
ger, conhecida comoParque

doGuará, a cidade conta comou-
tros dois parques vivenciais - o
Bosque dos Eucaliptos, que fica
entre as quadras EO 38, EO40 e
EO 42, e o Parque Dener, locali-
zado no PolodeModa.

Emconjunto coma comunida-
de, a Administração está revita-
lizando toda a área do Parque
Denner, com a construção de cal-
çadas, instalação de postes de
iluminação, limpeza da área,
plantio de mudas e outras ações
para recuperar o espaço. A Ad-
ministração está programando
ainda para os próximos dias uma
operação para a limpeza da nas-
cente do parque, envolvendo os
voluntários que tem atuado na
conservação do local e do grupo
de escoteiros Hokma-Guará,par-
ceiros da administração nas
ações em prol da comunidade.

No Bosque dos Eucaliptos, a
Administração está colocando o

Parque Dener, no Polo de Moda, já está em recuperação

alambrado em volta do parque e
construindo opórtico de entrada.
Na região também estão sendo fi-
nalizadas as obras da Praça de
Esportes, constituída de pista de
skate, ilha de exercício,campo de
grama sintética, quadra polies-
portiva e outros equipamentos.

Para o administrador do Gua-

rá, Joel Alves Rodrigues, é funda-
mental que se invista na área am-
biental da cidade. "OGuará tem re-
cebido muitas obras, principalmen-
te aquelas voltadas para a melho-
ria do trânsito, e paralelamente es-
tamos cuidando também das áreas
verdes da cidade, porque também
são importantes para a população" .

Torneio de futsal no Parque do Guará
Vem aí o I TorneioEcológico

de Futsal do Guará. Oevento vai
ser realizado no dia 27 de março
nas quadras de esporte do Par-
que Ecológico Ezechias Herín-
geroO torneio está sendo orga-
nizado pela Administração Regi-
onal do Guará por meio de sua
Gerência de Esporte e Lazer,que
oferecerá premiação aos três pri-
meiroscolocados na competição.

Vão participar cerca de oito
times formados por representan-
tes das escolinhas de futebol do
Guará. O torneio está previsto
para ter início às 9h do sábado e
será encerrado comum sarau
cultural no fim da tarde, promo-
vido pela Gerência de Cultura e

Educação da Admi-
nistràção. Oevento é
gratuito e aberto à
comunidade. O Par-
que Ezechias Herin-
ger fica na entrada
do Guará 11, via
EPGU.

As quadras de
esporte do parque
foramreformadas re-
centemente pormeio
de uma parceria com
a empresa Dan-He-
bert, através do pro-
jeto "Abrace um Par-
que". A construtora
contribuiu também coma ligação
de energia elétrica na quadra e a

instalação de um orquidário no par-
que.
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Parque do Suará ganha orquidário
Espaço vai catalogar e reproduzir as várias espécies encontradas na área

A pós os constantes embates
entre a população, chaca-
reiros e deputados distri-

tais por conta do Parque Eze-
chias Heringer, o Parque do
Guará, a área passa agora a re-
ceber propostas positivas para
a sua implantação definitiva.
Passeatas, eventos culturais,
manifestos, páginas eletrôni-
cas e panfletos foram usados
para conscientizar a população
da necessidade de proteger o
parque. A essa mobilização se-
guiram-se os embates jurídicos.
OMinistério Público está cons-
titucionalidade do Plano Dire-
tor de Ordenamento Territori-
al, em especial as emendas par-
lamentares que destinam vin-
te hectares de cada chácara ile-
gal a seus invasores. Essa ação
corre em segredo de justiça e
pode acabar por anular todo o
PDOT, como parte dos movi-
mentos sociais em defesa da
sustentabilidade defendem.

A fase agora é de colheita.
Através do programa Abrace
um Parque, do Instituto Brasí-
lia Ambiental, órgão gestor das
unidades de conservação do
DF,várias empresas passaram
a investir nos parques do DF.
Outras empresas foram obriga-
das a investir por conta de Ter-

mos de Ajustamento
de Conduta impetra-
do contra elas. Algu-
mas investem por am-
bas as situações. Caso
da Dan Herbert, cons-
trutora responsável
pela ampliação do Pa-
rkShopping e de seu
estacionamento. Por
precisar utilizar parte
do Parque do Guará
como canteiro de
obras e depósito de
materiais, a empresa
foi obrigada a realizar
serviços no próprio
parque. Mas, esponta-
neamente também
entrou no projeto
Abrace um Parque e
tomou-se a maior be-
neficiária da unidade
de conservação.

Até o momento a Dan Her-
bert já realizou a limpeza da
área de visitação do parque,
com coroamento das árvores,
reformou as quadras poliespor-
tivas viabilizando a correta ilu-
minação do local, reforçou a li-
gação elétrica das quadras, da
sede do parque e do posto da
polícia ambiental e construiu
o orquidário do Parque do Gua-

Orquidário está quase pronto. Segunda fase será a coleta das mudas

rá.

Orquidário
O orquidário está em fase

de acabamento. A instalação
tem cerca de 70metros quadra-
.dos e abrigará orquídeas endê-
micas e exóticas, aberto para vi-
sitação de escolas e da comu-
nidade em horários pré-estabe-
lecidos. Uma das idealizadoras
do orquidário é a estudante de
biologia Agtha Rodrigues.
Amante de orquídeas, é ela
quem vai cuidar do orquidário

11*: •• 111""' •••••••••• ÍIa.__
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Aderbal Luiz Imóvel
Intermdi. ,COItnDII'a

QE 11 Área Especiai J - Guará I - Fone: 3567-8300

quando estiver concluído. "O
Parque e a Reserva Ecológica
do Guará abrigam 30%de todas
as orquídeas endêmicas do cer-
rado. É uma área onde várias
espécies raras se multiplicam,
precisamos preservar essas orquí-
deas e conscientizar a população
sobre a importância dessas
plantas" . Segundo Ágtha, par-
te das orquídeas será doada
pelo Jardim Botânico de Brasí-
lia, mas é preciso que a popula-
ção ajude a montar o acervo do
orquidário. "Vamos começar
uma campanha entre os orqui-
dófilos do Guará para que doem
mudas para o Parque do Guará.
Assim, teremos uma variedade
e quantidade suficiente para o
orquidário ao público". No fu-
turo, estão previstas coletas de
orquídeas na reserva ecológi-
ca do Guará e a confecçãodema-
terial didático, como exposições e
cartilhas para o orquidário.

Plano de manejo
Outra importante conquis-

ta do Parque Ecológico Ezechi-
as Heringer é o seu plano de
manejo. Oriundo também do
projeto Abrace um Parque, o
plano está sendo elaborado

pela empresa de consultoria
EcoLógica. O documento traz
uma análise de toda a região e
norteia as ações de refloresta-
mento, recuperação e conser-
vação da natureza ao longo do
córrego Guará. O Plano de Ma-
nejo será apresentado nospró-
ximos meses e junto a ele serão
confeccionados cartilhas, pan-
fletos e calendários com fotos e
informações sobre o Parque do
Guará. O administrador do
parque, José Carlos Oliveira,
incentiva a população a visitar
a área, fazer caminhadas e co-
nhecer melhor a natureza que
nos circunda. "O Parque do
Guará é um local seguro, prin-
cipalmente perto da sede ou
das quadras poliesportivas, por
conta da presença da Polícia
Ambiental" , garante.

Existem trilhas de terra para
caminhada e uma natureza
exuberante, com inúmeros es-
pécimes de plantas típicas do
cerrado, como as lobeiras. "É
preciso entender que o parque
é da população e apenas a sua
presença dentro dele pode ga-
rantir a implantação e os inves-
timentos em melhorias para a
região", diz José Carlos.
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,Auxílio aos presos
E uma vergonha. Só no nosso País presos tem

mais direito que as pessoas livres, corretas e
principalmente as vitimas destes.
A partir de 1°/1/10, através da Portaria n? 48,
de 12/2/2009, do INSS,todo presidiário com
filhos tem direito a um auxílio temporário que é
uma bolsa de R$798,30por filho para sustentar a
família, já que o coitadinho não pode trabalhar
para sustentá-los, Mais que um salário mínimo
que muita gente por aí rala pra conseguir e
manter uma família inteira. Lembrando, ainda,
que o infeliz custa uma fortuna aos cofres
públicos ....
Ou seja, bandido com 5 filhos, além de coman-

dar o crime de dentro das prisões, comer e beber
nas costas de quem trabalha e/ou paga impos-
tos, ainda tem direito a receber auxílio reclusão
de R$3.991,50da Previdência Social.
Qual pai de família com 5 filhos recebe um
salário suado igual ou mesmo um aposentado
que trabalhou e contribuiu a vida inteira e ainda
tem que se submeter ao fator previdenciário?

Elei~ãoindireta
Se confirmada a perda de mandato do Governador

Arruda, pela Constituição deverá haver uma eleição
indireta para um Governador encerrar este quadriênio.
Votam para eleger os deputados distritais. Qualquer
cidadão, filiado a um partido político pode
ser candidato quer de forma autônoma ou indicado
pela sigla. Já se falam em nomes.

Lista ampliada- Que nas eleições de 2006 o resultado das eleições para
Governador ARRUDAobteve 36.736e MARIADELOUR-
DESABADIAobteve 21.362votos?

•- Que para senador os dois mais votados foram AGNELO
QUEIROZcom 40.737 votos e JOAQUIM RORIZcom 34.836

A Caixa de Pandora do DF,ao contrário da lenda,
continua soltando informações. A tampa ainda está
aberta. Novos deputados distritais e muitos suplen-
. tes foram citados como beneficiários da "mesada" do
mensalão do DEM,incluindo dois administradores
regionais e pessoas que ocupam cargos públicos.
Após o depoimento do ex-secretário Durval Barbosa,
muitos acreditam que a lista aumentará de forma
significativa. Isto sem contar com a t81carta que o
Governador Arruda escreveu e distribuiu entre
·pessoas de sua confiança conforme foi divulgado por
toda a imprensa locál.

votos? •- Que para deputado Federal os 8 mais votados foram AU-
GUSTO CARVALHOcom 14.492votos; RODRIGOROLLEM-
BERGcom7.643; MANINHAcom 6.411 votos; SIGMARINGA
SEIXAScom 5.993vetos: ALBERT,OFRAGAcom 5.782votos;
JOFRANFREJATcom 5.745 votos; TADEUFILIPPELLIcom
5.561 votos; e WASNYDEROUREcom 4.091 votos e apenas
os sublinhados foram diplomados e assumiram o cargo?•- Que para Deputado Distrital os 10 primeiros mais votados
foram REGUFFE com10.B46votos; ERIKAKOKAYcom 3.746
votos; CHICOLEITE com 3.613 votos; PAULOTADEUcom
1.936votos; RICARDOPIREScom1.933votos; PENIELPACHE-
CO com 1.710 votos; ELIANA PEDROSAcom 1.678 votos;
ADECIOSARTORI1.597votos; GUSTAVORIBEIRQcom 1.581
votos; LEONARDOPRUDENTE1.548votos; JAQUELINERO-
RIZcom1.458votos, sendo que ALÍruo NETOobteve apenas
1.058votos?

Erro na caSsa~ão
o TRE- DFcassou omandato do Governador Arruda alegando infidelidade partidária por ter se desfiliado
do DEM.Os advogados vão recorrer junto ao T8Ehaja vista o pedido de desfiliação ter sido motivado pelas
"ameaças" da direção nacional do partido veiculadas pela imprensa nacional. Acredito que a instância
superior irá considerar este fato no julgamento. Neste caso, politicamente, foi cometido um erro.

Pesquisa Parlamento
Pesquisa do Instituto Parlamento e Pesquisa fez sondagens estimuladas para a disputa de Senador, depu-

tado federal e deputado distrital. Foram 1.122entrevistas, em todo o Distrito Federal, entre os dias 3 e 5 de
março. Vejam os resultados:

Para Senador:
Cristovam Buarque (PDT) - 21,83%, Maria de Lourdes Abadia (PSDB) -10,42%, Chico Leite (PT) - 8,91%, Rodrigo Rollemberg
(PSB) - 8,28%, Tadeu Filippelli (PMDB) -7,13%, Alberto fraga (DEM) - 4,99%, Maurício Corrêa (PSDB) - 4,81% , Adelmir Santana
(DEM) - 3,83%, Estênio Campelo - 0,80%, Antonio Matias (pTB) - 0;35%, Outro - 1,33% e Não Sabe - 27%.
Para Deputado Federal:
José Antônio Reguffe (PDT) -13,99%, Jaqueline Roriz{PMN) -11,31%, Érika Kokay (PT) - 9,18%, Paulo Tadeu (PT) - 8,28%,
Rodrigo Rollemberg (PSB) -7,13%,laerte Bessa (PSC) -7,13%, Bispo Rodovalho (DEM) - 6,32%, Jofran Frejat (PR) - 3,83%,
Pastor Egmar (PSC) - 1,96%, Osório Adriano (DEM) -1,69%, lzalci Lucas (PR) - 1,51%, Ricardo Marques (PTB) - 1,15% e 7
outros com menos de 1$ de intenção de voto. Outros - 0,8% eNão sabe - 31,73%

Para Deputado Distrital.
Cabo Patrício (PT) - 9,26%, Paulo Roriz (DEM) -7,48% , Eliana Pedrosa (DEM) - 5,25%, Roney Nemer (PMDB) - 4,18%, Alírio Neto
(PPS) - 4,01%, 81Spo Renato Andrade (PR) - 3,03%, Benicio Tavares (PMDB) - 2,85%, Raad Massouh (OEM) - 2,4%, Cristiano
Araújo (PTB) - 2,04%, Olair Francisco (PTdoB) -1,78%, Joãosinho Trinta (PTB) -1,6%, Raimundo Ribeiro (PSDB) -1,51%, Marco
Lima -1,51%, Benedito Domingos (PP) - 1,42"k, Pedro Passos (PMDB) - 1,42%,Chico Vigilante (PT) - 1,15%, Ivelise Longhi (PMOB)
-1,15%, Wilson Uma (PR) -1,15%, Toninho Pop -1,06%, Batista das Cooperativas (PRP) - 0,98%, Dr. Charles (PTB) - 0,98% e .

. Wilma Magalhães (PTB) - 0,98%.
Estes são os 24 primeiro citados o que não quer dizer nada, pois a eleição proporcional é muito ingrata.

Nem sempre o mais votado do partido e/eu coligação leva. Vale salientar que um ex-administrador regional
do Guará e morador antigo da cidade aparece nesta pesquisa espontânea, que é Heleno de Carvalho, com
0,17%de intenção de voto. Exist€m defensores do Guará que aparecem, mas Heleno é o único morador da
cidade. .

-------- •••••• 1 Frases ~I -----------
"Tudo que é preciso para o triunfo domal é que as pessoas de bem nada façam." (Edmund Burke).
"Ainércia do DEMem nada alteraria a ação do MPporque não se trata de uma ação de interesse do
partido, mas de milhares de eleitores que deram o seu voto nas eleições o que bem -compreendeu o
STF,ao dar legitimidade ao MP para se manifestar em casos com esse". Renato Brill. Procurador
regional eletorl do DF.
"A política é uma delicada teia de aranha em que lutam inúmeras moscas mutiladas." (Alfred de
Musset).
"Na política, os ódios comuns são a base das alianças." (Alexis de Tocqueville)

Por acaso os filhos do sujeito que foimorto pelo coitadinho que
está preso, recebe uma bolsa de R$798,3Q.para seu sustento?
Já viu algum defensor dos direitos humanos defendendo esta

bolsa para os filhos das vítimas ou ajudando a família destes?
Por que não aguardar o desfecho sobre a cassação do manda-

to de Arruda para se discutir nomes para oGovernador "tampão "?
Quando vai parar a lista dos envolvidos e de repetir nomes

em listas difrentes?
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Nova estacão do metrô em maio,I

Obra vai sofrer um mês de atraso. lideranças comunitárias conheceram o projeto e viram o andamento das obras

Prevista para ser entregue à
população em abril, duran-
te as comemorações do ani-

versário de Brasília, a segunda
estação do Metrô do Guará teve
sua inaugurada para maio. Den-

- tro de um mês, a nova estação
do metrô no Guará vai estar
pronta. O atraso foi provocado
por problemas no orçamento do
GDF.

O andamento das obras foi
conferido por lideranças comu-
nitárias do Guará, acompanha-
das do administrador regional
Joel Alves Rodrigues. O grupo
foi recebido pelo diretor técnico
do Metrô-DF, Celso Lucena.

A nova estação fica em fren-
te à OE 24, na região central da
cidade, e vai atender aos morá-
dores ·do Guará I, Guará II e da
Colônia Agrícola Águas Claras.
A previsão é que futuramente
sejam recebidas em torno de 20
mil pessoas. Para o presidente
da Acig, Nilton Soares, a Esta-
ção Guará vai beneficiar tam-

bém o comércio local, melhoran-
do tanto a locomoção dos clien-
tes quanto também dos funcio-
nários.

Melhorias no transporte
A segunda estação do Metrô

vai melhorar o trânsito na cida-
de, que começa a ficar sobrecar-
regado com os vários empreen-
dimentos imobiliários na orla e
no centro do Guará lI. "Temos
recebidos muitos investimentos
para melhorar a locomoção dos
moradores, como a ampliação
dos viadutos nas entradas da ci-
dade, criação' de novas saídas,
construção de estacionamen-
tos, e agora ainda vamos ter
essa nova estação, integrada
com ônibus circulares", afirma
o administrador regional Joel
Alves, completando que quem
optar por ir à estação de carro,
vai ter à disposição um amplo
estacionamento.

Além da nova estação, os
usuários do metrô vão poder

contar também com a amplia-
ção da frota. Em maio, mais um
trem entrará em circulação. Se-
gundo o diretor Celso Lucena,
serão ao todo 12 novos veículos
até fevereiro de 2011, podendo
atender a uma demanda de 300
mil passageiros por dia.

Estrutura moderna
Nessa semana, começa a ser

construída a parte metálica su-
perior da estrutura. A maior eta-
pa da construção da nova esta-
ção foi de obras subterrâneas,
realizadas em volta da linha
existente, com o metrô em fun-
cionamento. Por questões de
segurança, a maior, parte da
obra teve que ser feita no perío-
do da madrugada.

A Estação Guará terá uma
estrutura moderna e será acom-
panhada de um centro de co-
mércio e serviços nos arredores,
conforme definido no Plano Di-
retor Local do Guará. O projeto
prevê também a melhoria das

• I

condições de acessibilidade e
do tratamento paisagístico da
área, com a construção de aces-
sos em vidro, bicicletários, 5

escadas rolantes, 3 elevadores
e outros benefícios. O investi-
mento na obra está previsto em
R$ 28 milhões.
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ESPORTE

~ BOlalogo DF lem úllima
chance no CandangãoLuva de veludo ou lIulllbulIIde fora

Se Ceilandense e Brasiliense já garantiram seus lugares, as duas outras vagas
do sonho do G-4 estarão em aberto até o trilar do apito final de 3 das 4 partidas
desta última rodada do 2° Turno do Candangão. No topo e na rabeira da tabela, a
briga por um lugar ao sol e fuga do rebaixamento promete se constituir numa verda-
deira briga de foice 110 escuro. Para a escalada ao G-4, brigando pelas duas vagas
restantes, estão Gama, Botafogo-DF e Ceilândia. Na fuga do rebaixamento, Brasilía
e Bandeirante. Haja coração!

Se aparentemente a tarefa do Gama parece ser a mais suave, vencer o já rebei-
xeâo Luziânia no Bezerrão, lembro aos leitores que nos dois últimos jogos, já .sem
chances e atuando como franco-atirador, o time goiano roubou pontos preciosos da
dupla da Ceilândia dentro do Abeâiéo. No Cave, quem também terá séria barreira
pela frente para chegar ao G-4 é o Ceilândia. Terá de superar o Brasilía, que em meio
a alternâncias técnicas é sempre uma incógnita. Se apresentará omelhor ou o pior
do seu futebol, nem os Deuses do Futebol se arriscarão a prognosticar. Posto isto, o
Ceilândia que se cuide. O Brasilia é uma espécie de América-RJ: quando menos se
espera, ressurge das cinzas e causa estragos imagináveis.

Por fim, Botafogo-DF e Bandeirante, no "gramado" da Metropolitana. A nenhum
dos dois o empate basta. Ou vencem ou dançam! Emesmo vencendo, oproblema do
Alvinegro ainda persistirá, pois terá de torcer para um dos "inimigos" perder. Nes-
tes casos, Gama ou Ceilândia. Já para o Bandeirante, a derrota ou empate poderá
significar o rumo do rebaixamento, caso o Brasilía empate ou vençe o Ceilândia.
Portanto, a rodada se apresenta na base. da luva de peludo ou bumbum de fora. É
isso aí!

Xixi perigoso Bola fora
Merece acolhida o pleito dos torcedores dos

clubes visitantes que atuam no Cave: a
instalação de banheiros químicos do lado
oposto à tribuna, vez que se eles não vão ao
outro lado (onde fica a torcida local), podem até
fazer xixi nas calças; se vão, podem bater de
frente com alguns troqlodites, e o pau comer.
Que sem grana a administração não tem como
construir nem casinho1a de pardal, sabemos
todos. Mas arranjar alguns banheiros
químicos, quem sabe? O que certamente
poderá evitar pancadarias e aliviar os caras
que, afinal, também são filhos de Deus.

A Bola Fora da edição foi
detonada pelo cara que,
segundo o Jornal do Guará
publicou, vive rondando à
administração regional de olho
no lugar do administrador Joel
Alves. Se assim for. só pode ser
parente de algum abutre
esfomeado. Afinal, isso lá é
momento para pensar em
saciar vaidades e idiotices
outras?
PIas profundas, cara!

Croc's
A PIZZARIA Dom Mano- uma das melhores de Brasilia-,na DE 28/30, do Guará 11,
agora está abrindo também para almoço. No cardápio, rodízio de pizzas e grande
variedade de massas por R$ 1O.90.!11 A DIRETORIA da Associação Brasiliense
de Cronistas Desportivos- ABCD-,solicitou à Administração do Bezerrão (leia-se,
José Macedo, ex-vice-presidente do Gama),que proíba o acesso de pessoas
estranhas ao andar ( 4°) destinado as cabines de rádio e TV, principalmente de
pseudo-dirigentes do próprio Gama. Se convidados, tudo bem. Caso contrário,
que fiquem fora da área.!11CONVENHAMOS: sem os pit-stop, a Fórmula-l
tomou-se monótona. Sem as paradas, é só retão. E os os favoritos deitam e
rolam. Faltou emoção. Perdeu a graça.!IIESTÁ ficando um luxo o Centro de
'li'einamentos do Brasiliense, no ex-campo do Gerovital, no Lago Sul. Tudo de
muito bom-gosto e primeiiissime qualidade.!11 A TRANSMISSÃO da Fórmula
Indy;comingo, em São Paulo,deu a média de 7, '7pontos de audiência a TV
Bandeirantes, mais do dobro que a emissora alcança aos domingos, no mesmo
horário. Mesmo com o Luciano do Valle narrando. Saravá!!! 111OMINISTRO Cezar
Pe1uzo,novo presidente do Supremo 'li'ibunal Federal, tomará posse no cargo dia
23 de abril. Devoto de São Jorge, quer a posse no dia do Santo Guerreiro. Salve
e1e!IIICOLABORAÇÃO da coluna para a Cartilha do Lula: PANCADARIA- Conflito
numa competição Pan- Americana. É isso aí!

Jorge Martins é presidente da Associação Brasillense
de Cronistas Desportivos (ABCD) e morador do Guará

Time guaraense precisa da vitória, domingo, sobre D.Pedro II

A estratégia de apostar no carisma
e no futebol de antigos ídolos do
Botafogo-DF deu certo no chama-

mento da torcida alvinegra no Distrito
Federal - o time tem a maior média de
público do Campeonato Brasiliense -
mas falta provar dentro de campo se o
iÍlvestimento valeu a pena. Túlio, Sér-
gio Manoel e Carlcs Alberto terão a úl-
tima oportunidade no próximo domin-
go de garantir a classificação do Bota-
fogo DF para as semifinais ou confir-
mar o fracasso do investimento.

No próximo domingo, às 16h (todos
os jogos começam no mesmo horário)
o alvinegro guaraense terá que vencer
o Dom Pedro, na Metropolitana, e tor-
cer por um tropeço de Gama ou Cei-
lândia, seus concorrentes diretos às
duas vagas restantes (Ceilandense e
Brasiliense já estão classificados para
o quadrangular semifinal), para garan-
tir uma das vagas.

Para esta última oportunidade, o
time conta a volta do atacante Zé Car-
los, o Zé do Gol, artilheiro do time no
campeonato, para ajudar na busca de-
sesperada pela vitória.

Falhou onde?
Sensação da segunda divisão no

seu primeiro ano de vida, o Botafogo
DF se apresentou com um dos favori-
tos no campeonato da primeirona des-
te ano. Afinal, ninguém apostara tan-
to na formação do time, nem mesmo o
Brasiliense. Entretanto, a estratégia
do alvinegro guaraense de mesclar
antigos ídolos botafoguenses com re-
velações e boleíros locais não deu o re-
sultado esperado. Dos medalhões,

- apenas Zé Carlos e Sérgio Manoel jus-

Túlio (de costas), Sérgio Manoel
e outros craques ainda não
justificaram o investimento

tificaram o investimento -Túlio fez pou-
cos gols e falou mais do que jogou -
chegou a deixar de jogar por causa de
compromissos como vereador em Goi-
ânia. Carlos Alberto e Adriano Felício,
outros "ex-jogadores em atividade" não
conseguiram entrar em forma até agora.

Outra falha apontada por cronistas
esportivos é que a diretoria do clube
investiu muito nos medalhões mas er-.
rou no restante do time. Os jogadores
contratados no futebol local, com ex-
ceção do meia Alcione, não consegui-
ram transformar o Botafogo DF no time
que sua grande torcida esperava. A
última chance de provar o contrário é
no domingo.
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BOARETtO: Procurou, tem ..
Lojade material e ferragens completa sete anos

uem está construindo, re-
formando, consertando ou
precisando de algum ma-

terial hidráulico; elétrico ou fer-
ramenta' às vezes perdia tem-
po em busca do que precisava,
porque não tinha opções no
Guará. Muitos desses produtos
não são encontrados em lojas
de material de construção. A
dificuldade maior era quando
essa necessidade acontecia
nos finais de semana ou feria-
dos, quando a maioria das lojas
do ramo está fechada.

fui para atender a. esse ni-
cho que o empresário Romero
Boaretto abriu há sete anos a
Boaretto Parafusos, que tem no
seu mix quase tudo de utilida-
de para uma casa ou obras.
Além da variedade, a loja fun-
ciona todos os dias, incluindo
os domingos e feriados. "Esse é
um dos nossos diferencias", afir-
ma RomemBoaretto, sócio da loja

Omix de 5.300 itens é omais
completo do Guará, de acordo
com Romero, morador do Gua-
râ desde 1984 depois de trocar
a cidade de Valença (Rio de Ja-
neiro) por Brasília em 1973.

Antes de transferir a loja para a
AE 2A, conhecida como Setor
de Oficinas do Guará, Romero
foi' contador de empresas, ad-
ministrou posto de combustí-
vel e foi produtor rural no
setor de chácaras ao lado da
cidade.

Novidades
Enquanto aguarda para

anunciar novidades em relação
à loja, que ele prefere não adi-
antar mas pode ser até a aber-
tura de outra unidade, Romem
prepara o filho André Luiz para
sucedê-lo à frente da empresa.
"Num determinado momento
isso terá que acontecer. Por isso,
prefiro começar preparando-o
logo, para que tenha mais tem-
po e adquira mais experiência
para quando chegar a vez dele",
explica.

Romero quer transmitir ao
filho o que assimilou do pai,
Fernandes Boaretto. "Muito
mais importante que a heran-
ça em forma de dinheiro ou
qualquer outro bem, vale mais
a honestidade e a força do tra-
balho" , ensina.

Demanda cresceu
e loja precisa de
mais espaço

Romero (direita) transmite a
mesma dedicação aos seus
funcionários (esquerda)

Boaretto Ferragens
AE 2A (Setor de Oficinas do
Guará), conjunto A
Guará 11
Funcionamento: de 23 a 63
das 8h às 18h; domingos e
feriados das 9h às 13h
Fone: 3382.7333
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Policarpo é coordenador-geral do Sindjus e autor do
blog www.blogdopoUQAlPO.com •.bte morador do Guará

Barrar congelamento do
funcionalismo é desafio para 2010

oano de 2010 começou com um desafio e tanto aos servidores públicos:
barrar um projeto que congela o salário do funcionalismo público por dez
anos. Isso porque o Senado aprovou oPLS (Projeto de Lei iniciado no Sena-
.do) 611/2007, que impõe novas restrições a despesas com o funcionalismo
nas esferas municipal, estadual e federal.

Este PL, que agora está tramitando na Câmara comoPLP 549/09, é uma
alternativa do governo no Congresso ao PLP 01/2007, que também limitava
gastos com pessoal. Uma intensa mobilização sindical, da qual o Sindjus
fez parte ao lado da CUT,impediu que oPLP 01prosseguisse. Mas agora o
PLP 549/09 ameaça novamente o serviço público brasileiro.

Para quem não vive o serviço público no dia a dia o congelamento do
salário dos servidores pode até parecer uma boa notícia. No entanto, para
quem conhece a realidade do serviço público brasileiro, repleta de defici-
ências, essaspropostas representam um prejuízo incalculável à sociedade.

Isso porque a aprovação de projetos como esses significam menos qua-
lificação de mão-de-obra no serviço público. Em conseqüência, maior pre-
cariedade no atendimento à população, que já sofre com a falta de empe-
nho e compromisso dos governantes com o serviço público.

Como se pode construir um Estado ágil e eficiente, com capacidade de
dar respostas às crescentes necessidades do nosso povo e suportar as cri-
ses financeiras externas, coma aprovação de projetos que congelem o sa-
lário dos servidores e acabem com os concursos públicos?

Omelhor para o desenvolvimento de nosso país seria criar políticas de
fortalecimento para o funcionalismo. Políticas que contemplassem a ampli-
ação, em larga escala, dos serviços essenciais à população como sanea-
mento básico, proteção ao trabalho, saúde, educação, assistência social,
proteção aomeio ambiente, moradia, segurança, justiça entre outros tantos
que refletem diretamente na qualidade de vida das pessoas.••••••••

Por tudo isso, devemos combater duramente projetos dessa natureza.
Osservidores públicos que já foram caçados e lesados durante osgovernos
Collor e FHC não podem ser transformados novamente em alvo da elite e
da grande mídia brasileira -.Depois de viver o com~ço de uma reéstrutura-
ção do setor no governo Lula seria um grande retrocesso promover um arro-
cho salarial dessa espécie. Seria a falência do Estado.

E cada um de nós e opaís, como um todo, só têm a perder com isso.
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o melhor da gastronomia do Guará

Adélcio vai concorrer com o
prato "Matula Nordestina"

Bar do Guará no
concurso Roda de Boteco
B rasilia sediará até 4 de abril o con-

curso gastronômico Roda de Bote-
co. Ofestival, que já aconteceu em

Vitória, Recife, Feira de Santana e For-
taleza, chega a agora a Brasília. O
evento é promovido pela Ecos Eventos,
em parceria com o Serviço de Apoio às
Micro e Pequenas Empresas (Sebrae-
DF)e o Sindicato de Hotéis, Restauran-
tes, Bares e Similares de Brasilia (Sin-
dhobar). Ao todo, 33 bares participam
do evento. Cada um escolheu um pe-
tisco exclusivo para o Festival. Há re-
presentantes de quase todas as regi-
ões administrativas do DF.Segundo a
organização do evento, esse é um pre-
sente para os 50 anos da capital.

Comerciante há 14 anos, Adélcio
Soares de Oliveira, e há cinco propríe-
tário do Ceará Carne de Sol, no Guará
I, vê no concurso uma oportunidade
para melhorar os negócios. "Participar
será ótimo para mim. É uma oportuni-
dade para divulgar meu comércio e
atrair novos clientes. Eles vão poder
conhecer a culinária servida em meu
bar", ressalta. Apesar de estar locali-
zado no Guará I, Soares diz que as pes-
soas vêm de todos os lugares do DF
para apreciar os petiscos servidos. Para
o festival,. Adélcio preparou um prato
novo. Ele vai servir a Matula Nordesti-

na, uma trouxinha de carne de sol com
queijo coalho ralado e purê de feijão de
corda.

Durante o Festival, os clientes vão
votar em quatro quesitos: melhor aten-
dimento, melhor petisco, bebida mais
gelada e restaurante mais limpo. O
melhor garçom, escolhido pelo públi-
co, vai ganhar um prêmio em dinheiro
de R$ 2 mil reais. Os preços ficam em
tomo de R$ 15,00 por porção.

Para a gestora do projeto de gastro-
nomia Sabor Brasilia, do Sebrae no DF,
Giana Gagno, o festival é muito impor-
tante para a Capital Federal. "Ele vai
movimentar bares e restaurantes, por
isso é muito bem vindo", frisa. S-egun-
do Gíana, o concurso incentiva ainda
os estabelecimentos a se aprimorarem
nas questões de atendimento, treina-
mento e até uniformização dos funcio-
nários. Ela diz ainda que o evento pode
ser uma importante ferramenta para
aumentar as vendas do setor. "O dife-
rencial do concurso é que muitos ba-
res nunca participaram do festival. O
setor inteiro tem a ganhar. Os partici-
pantes estão criando petiscos novos,
o que estimula a criatividade, e assim
ganha o cliente e a diversidade culiná-
ria", destaca (Emanuelle Coelho - Jomal
7nbuna do Brasil).
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